
2017/18年會盃辦完了，開心！沒想到當

天晚上收到總監親自用文字 (LINE)感謝所有

工作人員，而我是其中一位工作人員竹南百齡

社寶眷小美 ，總監想將年會盃的心得投稿月

刊，因為是承辦社關係，所以我也沒多想，二

話不說就投稿月刊。本來想只提供文稿不附圖

片說明，但是還是輾轉了一夜，沒想到職業病

就犯了「魔鬼藏在細節裡」的精神要求完美就

發作了；一手策劃的年會盃從無到有，拍照區

的 TRUSS規劃設計拍照，報到區，編組表，

一桿進洞等等海報，頒獎餐會的舞台背景，場

佈，頒獎餐會主題規畫等等，一切與視覺有關

的所有，我想這些應該就是總監感動的地方，

為了希望月刊在視覺上有一致性、最後決定還

是連投稿的文案、頁面設計、影像紀錄通通自

己來。

我會這樣設計總監的年會盃活動視覺識

別，完完全全就是當初總監的迎新晚會在開籌

備會時聊到高爾夫，我記得總監說過；「我的

Swing form很好」因為我也是高球愛好者所以

可以了解，也就記住了總監的話，沒想到只是

單純的聊到高球，竟然成為了這次年會盃主

題的養分「Swing form整體揮杆姿態」。一系

列的看板製作小物也由此而生，包含製作了一

小段大夥兒在球場上的照片集錦英姿MV，搭

配總監今年的主題曲What a Wonderful World 

- Playing For Change襯底，但願大家能在今年

的年會盃留下一點點什麼！自己定義。說到照

片在這裡要特別感謝新竹竹夢社 PP Picture的

協助拍攝，(因為沒有人要求他來，無私無料

的提供我社使用照片 )他愛心來著的當天像小

蜜蜂的全場跑，晚宴時也還在現場，留到最

後，真是讓人感動體貼的扶輪前輩。

頒獎晚宴的部分，有參與的社友寶眷應

該也上了一課，晚宴的主題是高爾夫球的發源

地「蘇格蘭」，在蘇格蘭的 SCOTLAND THE 

BRAVE - PIPES DRUMS勇士無畏進行曲播頌

下，年會御用主持人 HOME穿著蘇格蘭的傳

統服裝緩緩的將總監以及高球主委帶入頒獎餐

會現場，引起熱烈的騷動與莫名的興奮感，

在加上主持過無數次大大小小高爾夫球晚會

經驗豐富資深的 PP Tony 合體，二大主持人

以 G.O.L.F四個字 (Green)綠地、(Oxygen)氧

氣、(Light)陽光和 (Friendship)友誼為引言，

有聲有色的揭開了 2017-18 D3501年會盃頒獎

餐會，每位上台致詞的人都來了一段自己的

Swing form。

但過程中值得一提是我們的地區年會執行

長 Sam，好意提醒請不要跟他握手，因為執行
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長受邀上台摸彩要抽出得獎人的名單， Sam大

哥他連槓 10次 (抽出來的通通不在現場 )，秘

書長 Car都看不下去要上來阻止他了，後來執

行長 Sam搶了麥克風說話了：「你們還留在

現場的人我是為你們好，我的用意是把不在

現場的人通通抽掉了，大家不就有更多機會得

獎。」此話一出，全場歡聲雷動，捧腹大笑，

認同的人點點頭比了個讚，其實還真的有道

理，所以下次見到執行長 Sam要不要握手請

自行斟酌。

承辦社這次遇到太多的突發事件，原訂的

計畫趕不上後來的變化，原本報名的人數只有

150名上下，最後暴增到 244名，原訂只要一

條紅布條就好，變成要製作大看板 (TRUSS)，

往年都沒有的球敘餐會，後來接到的指令要辦

頒獎餐會，衍生出來的工作是餐廳？舞台？獎

項禮品？頒獎餐會節目主持人？餐會的節目如

何進行？再來一個就是要摸彩！摸彩品呢？

等等的事，高球主委 PP Chemical、總幹事 CP 

Punch還有小美我在倒數二週真的是「剉著

等」，還好在秘書長 Car及多位善心人士的幫

助下問題都一一解決了，本社嘉年華主委 PP 

Tony還幫忙募款，也感謝多位地區領導的贊

助，不管是現金還是禮品都幫助解除了頒獎餐

會的所有獎項摸彩禮品危機。當我們執行者在

遇到困難時候總會有貴人出手相助，感恩所有

幫助我們的人。

第一位： Nick總監，感恩您出錢包下所

有頒獎餐會所有的餐費及酒水，讓年會盃史無

前例的「完整」了。

第二位：高球主委 PP Chemical 無論我要

求要做什麼？要花多少錢？董事長他都沒有意

見，他總說：「做好最要緊！」，現場所有看

板／場佈／架設／音響／等等點點，小美我花

了主委將近 90K。

第三位：秘書長 Car感恩您贊助的 300頂

帽子，L牌的高級傘 &全球定位高球運動專

用錶 (價值 6K)。

第四位：本社 CP Punch擔任總幹事一

職，顧頭顧尾，球場 /餐廳對外所有的連絡窗

口 &總指揮，傳承我們這些新手承辦高球賽

事經驗，親身經歷做了最好的示範。

第五六位：是晚會主持人，先說 Home， 

蘇格蘭是裙裝，對一個男人來說其實是會怪怪

的，再來他說下面涼涼的，很空虛。接下來是

PP Tony我們為了讓晚會高潮迭起更有看頭，

頒獎順暢，主持過無數的高球晚宴，經驗是關

鍵，所以在年會盃的 3天前情商 PP Tony 委身

協助主持，他二話不說一口答應，這種革命情

感難能可貴。感恩贊助本次年會盃所有的人。

最後要感謝自己的社友寶眷，「竹南百齡

社出品絕不落漆」，大家都很用心的在維護這

塊招牌，感恩所有自願到現場出腦力／勞力／

體力／時間的所有工作人員。本次年會盃有諸

多無法盡善盡美的人事物，請大家多多包涵。

舉辦各項活動，時間掌控確是成功的關鍵，以

及參與人士之配合也是需要的。當然經驗的累

積會愈做愈好的。
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